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 1. Vimos que había, incluso aquí, que e contrato una empresa para 
redactar el pliego de condiciones, nosotros creemos que el 
personal de este Ayuntamiento esta capacitado para hacer el 
pliego, pero si el Ayuntamiento decide pagar a una empresa para 
que lo haga queremos saber ¿en que estado esta ese tema la 
redacción del pliego? La redacción de esta empresa y si todavía no 
esta contratada porque había algún problema pues que a lo mejor 
se relacionaba si lo mejor y lo mas objetivo era contratar una 
empresa para redactar un pliego de condiciones. 
 
2. Vuelve la vuelta ciclista en este caso a la Provincia de Valencia 
el 7 de septiembre. ¿Queremos saber el coste que va a suponer el 
tema que seamos meta de la vuelta ciclista, si es que va a haber algún 
coste? 
 
3. Como antes hemos hablado de la transparencia y parece que al 
alcalde le va mal que nosotros digamos que no hay gobierno 
transparente porque aquí esta todo a disposición de todo. Yo le 
demando al señor alcalde que hoy me conteste a decir ¿como este 
grupo puede acceder a las facturas en estos momentos, como accedo 
a todas las resoluciones, a las facturas en papel? pero ahora muchas 
son vía telemática. Pero quiero que le diga a toda Riba-roja como 
¿este grupo tiene que acceder a esas facturas?. Le preguntamos 
hace mas de un mes, en los departamentos no se nos ha dado la 
contestación. 
 
4. Como tienen el estado de ejecución del presupuesto del 2017, 
nos gustaría ¿si hay partidas o no hay dinero? 
¿Como esta el estado de ejecución?, ¿si hay alguna área?, ¿algunas 
partidas?, donde hoy en julio no haya dinero en el presupuesto del 
2017. 
 
5. En estos momentos en las placas que hay señalizando las 
terrazas de los bares, si aparca algún vehiculo ¿la policía puede 
actuar y retirar el vehiculo? 
 
6. nos han llegado que ha habido dos reuniones, la primera parece 
ser que con vecinos, después con comerciantes porque parece 
que van a hacer un cambio sustancial en el trafico en Riba-roja, 
nos dicen que van a hacer peatonal la plaza de la estación que van 
a cortar la calle, que la calle de acceso a “El Mati” tampoco va a 
ser acceso, que quieren hacer peatonal la Calle Mayor y la 
carretera, creemos que es una información importante que afecta 
no solo a los vecinos de la Calle Mayor ni a los comerciantes que 
desde luego mucho pero a toda Riba-roja, afectara al trafico de 
toda Riba-roja. En ese ejercicio de transparencia y de información 
yo le vuelvo a pedir que si ¿puede explicar y es capaz a Riba-roja de 
lo que pretende hacer y cual es su interés?. 
  

 
 
 
 
 
 
 
 
 

  



 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

 1. Con respecto a los vados, ¿la devolución es de oficio o hay que 
solicitarlo? 
 
2. ¿Queremos saber en el estado que está el plan estratégico y 
también la auditoria laboral y también lo de Vaseta Blanca? 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

  

 
 
 
 
 
 
 
 

  

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 1. ¿Se refiere a los vados de entrada o salida normal de edificios? 
 
2. ¿Ahora en estos momentos contratar un vado en Riba-roja es ilegal o 
saldría gratis a todo el mundo que contratase un vado en Riba-roja al 
no haber una ordenanza reguladora?, ¿constara cuanto se debe 
pagar? quiero decir ¿se pueden pedir vados libremente todos? ¿Porque 
como en la ordenanza no consta que hay? 

 
 
 
 


